

Herren Kreisklasse A Staffel 1

TTG EK Oftersheim III : TTC Wiesloch-Baiertal II
Freitag, 01.04.2022, 20:00 Uhr

Sieg für die TTG EK Oftersheim III in der Herren Kreisklasse A Staffel 1

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand der 9:3-Heimerfolg der TTG EK Oftersheim III im Spiel der Herren Kreisklasse A Staffel 1 gegen den TTC Wiesloch-Baiertal II fest. Die Gastgeber profitierten unter anderem in ihrem 13. Saisonspiel am Freitagabend davon, dass der TTC Wiesloch-Baiertal II mit 2 Ersatzspielern antrat. Eine sichere Bank war an diesem Tag insbesondere das obere Paarkreuz des Heimteams, welches alle Einzel erfolgreich gestaltete und damit zum Erfolgsgaranten wurde.

Der Verlauf im Einzelnen: Nach anfänglichem Satzrückstand konnten Biundo / Dubbelman die Partie gegen Speer / Schikorra noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Nach anfänglichen Problemen im ersten Satz drehten daraufhin Maier / Wüstenhagen das Match gegen Bubel / Kahlich und gewannen 3:1. In vier Sätzen gewannen Pisczor / Schuhmacher gegen Krauter / Kretschmer und gaben dabei nur einen Satz her. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Eher wenig Gegenwehr bekam Thorsten Maier beim 11:5, 11:9, 11:2 von Peter Bubel. Einen sicheren Punkt für sein Team holte Ulrich Wüstenhagen bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Alexander Speer. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an den Tisch. Mit nur einem Satzverlust ging Nicolas Biundo gegen Ralf Kahlich durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Rudi Dubbelman, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Günter Krauter verlor. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte derweil Jürgen Pisczor letztlich parat, um Anita Kretschmer final zu gefährden, somit stand es am Ende 0:3. Einen Punkt für die Mannschaft vor Augen gab Florian Schuhmacher bei einer 2:0-Führung die Folgesätze gegen Kerstin Schikorra noch ab und quittierte eine Niederlage im Entscheidungsdurchgang. Dramatischer hätte der Spielverlauf kaum sein können. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 6:3. Keine Chancen ließ jedoch Thorsten Maier anschließend beim 11:8, 11:7, 11:5 seinem Gegner Alexander Speer. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Ulrich Wüstenhagen beim 11:9, 11:7, 9:11, 11:7 gegen Peter Bubel doch überlegen. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Nicolas Biundo und Günter Krauter entschieden, das Nicolas Biundo letztendlich gewann. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Biundo endete.

Durch diesen Sieg hat die TTG EK Oftersheim III nun ein Punkteverhältnis von 8:18 auf dem Konto, während der TTC Wiesloch-Baiertal II nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 20:4 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die SG Heidelberg-Neuenheim III (TTG EK Oftersheim III) bzw. gegen den 1. TTC Ketsch IV (TTC Wiesloch-Baiertal II).

Statistik:

TTG EK Oftersheim III

Doppel: Biundo / Dubbelman 1:0, Maier / Wüstenhagen 1:0, Pisczor / Schuhmacher 1:0

Einzel: T. Maier 2:0, U. Wüstenhagen 2:0, N. Biundo 2:0, R. Dubbelman 0:1, J. Pisczor 0:1, F. Schuhmacher 0:1

TTC Wiesloch-Baiertal II

Doppel: Bubel / Kahlich 0:1, Speer / Schikorra 0:1, Krauter / Kretschmer 0:1

Einzel: A. Speer 0:2, P. Bubel 0:2, G. Krauter 1:1, R. Kahlich 0:1, K. Schikorra 1:0, A. Kretschmer 1:0